
令和元年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和元年９月１７日（火） 

 

質問順位６ 橋本  稔 （一問一答式） 

 

１ 市民生活行政 

 ⑴ 防災について 

  ア 避難所の運営マニュアルは 

  イ 防災用品購入補助金について 

  ウ 防災マップの更新は 

  エ 防災さんぽの推進 

 

２ 環境経済行政 

 ⑴ 合併処理浄化槽について 

  ア 本市の合併処理浄化槽の整備は 

  イ 浄化槽台帳について 

  ウ 県の地図情報システムとの関わりは 

  エ 清掃検査の一括契約について 

 

３ こども未来行政 

 ⑴ こども医療費の１８歳までの助成について 

  ア これまでの経緯は 

  イ 本市での予算は 

 

 

質問順位７ 金澤 孝太郎 （一問一答式） 

 

１ 市長政策行政 

 ⑴ シニア世代の人生１００年時代の到来を展望して 

  ア 働くシニア世代への就労支援等の取組 

  イ 社会・地域ボランティア活動等に参加する取組 

  ウ 健康寿命を延ばすための取組 

 

２ 市民生活行政 

 ⑴ 高齢者の交通安全対策への取組について 

  ア 高齢者ドライバーの事故防止対策について 

  イ 高齢者の運転免許の自主返納促進の取組 

  ウ 高齢者の日常の移動手段の支援について 

 



３ 都市建設行政 

 ⑴ 歩行者及び自転車の交通安全対策について 

  ア カーブミラーや注意看板等の設置について 

  イ 交差点事故抑止のための信号機の改良について 

 

 

質問順位８ 加藤 久子 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

 ⑴ 高齢者バージョンファミリーサポートについて 

 

２ 市長政策行政 

 ⑴ 市長の海外出張について 

  ア 中学校生徒海外派遣の同行について 

  （ア）同行することになった理由について 

  （イ）同行の目的について 

  （ウ）市長の海外出張費用と職員数は 

 

３ 環境経済行政 

 ⑴ アピタ吹上店跡地のその後は 

 ⑵ アピタ吹上店跡地に市が直接関わる施設について 

 

４ 教育行政 

 ⑴ 各公民館の使用料について 

  ア ボランティア団体が利用する際の使用料の免除について 

 

５ 財務行政 

 ⑴ 市民へのお知らせ、通知文章について 

  ア あまりにもコンパクト過ぎるのではないかについて 

 

 

質問順位９ 中野  昭 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 ⑴ 会計年度任用職員制度移行に向けての検討状況について 

  ア 会計年度任用職員への移行見込みについて 

  イ 臨時的任用職員の時間外勤務手当について 

  ウ 期末手当について 

  エ 休暇制度について 

 



２ 都市建設行政 

 ⑴ 交通安全対策について 

  ア 県道６６号線と県道３６５号線の交差する榛名陸橋北交差点の県道３６５

号線側に右折帯を設置することについて 

  イ 県道３０７号線と市道吹３４５号線の交差する筑波交差点信号機の時間変

更について 

  ウ 市道吹７３４号線の一部舗装打替えについて 

  エ 市道の横断歩道、一時停止線、センターライン等の塗装のやり替えについ

て 

 

３ 教育行政 

 ⑴ グランドゴルフ場について 

  ア 吹上富士見グランドゴルフ場の現状と今後の見通しについて 

  イ 吹上地内における専用グランドゴルフ場の新設について 

 

４ 環境経済行政 

 ⑴ 旧アピタ吹上店跡の利活用の状況について 

  ア 閉店後から今日までの経過について 

  イ 今後の見通しについて 

 

 

質問順位１０ 芝嵜 和好 （一問一答式） 

１ 教育行政 

 ⑴ 性的マイノリティ（ＬＧＢＴ）について 

  ア 教育の現場における現状は 

  イ いじめ問題に発展しないためには 

  ウ 地域（市民）への働きかけは 

  エ 今後の方向性は 

 

２ 環境経済行政 

 ⑴ 合併処理浄化槽について 

  ア 排水先が整備されていない地域の現状は 

  イ 補助金が使えないことへの対策は 

  ウ 道路課との連携は 

 

３ こども未来行政 

 ⑴ 長期休業期間限定児童クラブについて 

  ア 今夏の実績は 

  イ 問題点は 

  ウ 今後の方向性は 


